

# TINDAK LANJUT PENILAIAN PELAYANAN PUBLIK, PEMKAB LEBONG KUNJUNGI OMBUDSMAN BENGKULU

Rabu, 11 Januari 2023 - Ade Bardiyanto

Bengkulu - Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Bengkulu yang diwakili oleh Kepala Pemeriksaan Ombudsman Bengkulu Jaka Andhika, Kepala Pencegahan Ade Bardiyanto dan para Asisten Pencegahan Ombudsman Bengkulu menerima kunjungan koordinasi Kepala Bagian Organisasi Kabupaten Lebong, Hery Setiawan di kantor Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Bengkulu, Selasa (10/01/2023).

Hery mengatakan bahwa kunjungan koordinasi ini sebagai tindak lanjut hasil penilaian penyelenggaraan pelayanan publik khususnya Kabupaten Lebong serta menggali apa saja yang masih menjadi kekurangan Pemerintah Daerah Kabupaten Lebong untuk menjadi bahan evaluasi menghadapi Penilaian Kepatuhan Penyelenggara Pelayanan Publik Tahun 2022 yang diselenggarakan oleh Ombudsman RI Tahun 2023. "Kedatangan kami ke kantor Ombudsman RI Perwakilan Bengkulu dalam rangka untuk mengetahui hasil penilaian tahun 2022 dan evaluasi menghadapi penilaian tahun 2023. Kami berharap dan akan berupaya agar Pemerintah Daerah Kabupaten Lebong bisa mendapat hasil penilaian yang maksimal pada tahun 2023," ujar Hery.

Senada dengan hal tersebut Jaka Andhika selaku kepala Pemeriksaan Ombudsman RI Bengkulu menyambut baik kedatangan Pemerintah Kabupaten Lebong. "Kami mengapresiasi semangat dari teman-teman Pemerintah Kabupaten Lebong yang terus berupaya dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik".

Ade Bardiyanto menambahkan. "Capaian Pemerintah Kabupaten Lebong pada tahun 2022 sudah baik dengan berada pada Zona Hijau atau kategori B dengan Opini Kualitas Tinggi. Dengan komitmen Kepala daerah dan semua pihak tidak bisa saja pemerintah kabupaten Lebong mendapat kategori A dengan opini Kualitas Tertinggi pada tahun 2023 ini".

Sebagai catatan, pada tahun 2022 Ombudsman RI melakukan penilaian penyelenggaraan pelayanan publik pada kementerian dan lembaga, dan pemerintah daerah di seluruh Indonesia. Adapun ini hasil penilaian Pemerintah Kabupaten Lebong berada pada Zona Hijau dengan perolehan nilai 84.23.